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Chants : « Il y aura une rencontre dans les airs » 
Puis « Je suis de ce nombre »… qui connait Sa Voix 
 
7 :40 Gloire au Seigneur! (Applaudissements) Je suis plutôt fier de celle-là. Gloire au Nom du 
Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir. 
Je suis fier et reconnaissant d’être de ce nombre qui connait cette Voix, qui reconnait cette Voix 
et sait Qui est cette Voix. Gloire au Nom du Seigneur! Nous sommes vraiment les gens les plus 
heureux sur la face de cette terre.  Je vous ai prévenus et ceux qui sont sur les ondes aujourd’hui 
de venir avec anticipation, pour un temps merveilleux du déversement du Saint-Esprit. Parce 
que si vous l’avez fait, et êtes venus ainsi, vous attendant à cela, vous ne serez pas déçus. Parce 
qu’aujourd’hui, le fils de l’homme, notre prophète, notre pasteur va nous parler aujourd’hui. 
Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements) Amen! Ça ne peut pas être faux! Gloire au Nom 
du Seigneur! Gloire à Ton Nom Seigneur Jésus! Gloire au Nom du Seigneur! 
 
À cette église et ceux qui nous sont reliés à travers les États-Unis, l’Europe, le monde, l’Afrique, 
partout, réunis ensemble autour de ce Message, nous venons et nous aimons adorer le 
Seigneur, et louer le Seigneur. Parce que chaque dimanche pour nous, c’est une lettre écrite en 
rouge. Ça ne dérange pas si nous passons à travers comme je l’ai déjà dit, « Quel genre de 
service est-ce que ça va être? » ‘Oh, ça va être fantastique! Ça va être merveilleux! Nous savons 
comme jamais encore, nous n’avions jamais su sans aucun doute, il n’y a plus de doute, que 
vraiment, nous sommes Son Chef d’œuvre. Nous savons que nous sommes Son Chef d’œuvre. 
(Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  
‘Attends une minute, attends une minute, attends une minute. Tu dis que tu sais sans aucun 
doute, sans l’ombre d’un doute, que tu es Son Épouse.’ Absolument!!! Je connais mon absolu. 
Aucun doute! Aucun doute! (Applaudissements) Pas le moins du monde. Gloire au Seigneur! 
Gloire au Nom du Seigneur!  
 
10:28  Gloire! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Et pas seulement ça, 
dimanche dernier notre pasteur, le Fils de l’homme, Dieu parlant au-travers de lèvres humaines, 
a prié pour nous tous! Et il a dit :  
Je défie tout démon qui a lié quiconque, de quelque façon, dans ce bâtiment.  
C’est la fin de l’histoire juste là. (Applaudissements – l’assemblée se réjouit grandement!) C’est 
tout! WOOO! Gloire au Nom du Seigneur! Oh, la la! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom 
du Seigneur! Juste au cas où le diable ne le sauvait pas, après avoir été chassé, il a continué en 
disant,  
Je défie chaque maladie. Je défie tout doute. Je défie toute peur. Je défie tout ce qui est impie, 
quitte cet auditoire au Nom de Jésus-Christ! 
Ainsi il n’y a pas de doute, tout doute, toute maladie, toute peur, tous les démons ont été 
chassés de chacun d’entre nous dimanche dernier.  Nous sommes libres aujourd’hui !!! 
(Applaudissements) Nous sommes libres.  Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du 
Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Ah! Gloire au Nom, gloire au Nom du Seigneur! Prends ça, 
démon! Amen. Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire! Qu’est-ce qui peut 
arriver? Regardez ce qui s’est passé! Et ça va être une autre lettre écrite en rouge aujourd’hui.  
 



 

 

12:46  Gloire au Nom du Seigneur! Vous savez Il est merveilleux, et parfois quand je quitte ici, 
c’est comme, « Seigneur, comment est-ce que ça peut être mieux? » Je veux dire, quel Message 
pourrions-nous faire jouer, qui pourrait être mieux? Et Il ne faillait jamais. Gloire au Nom du 
Seigneur! Puis, il nous a dit de dire :  
« Je m'engage pour toute ma vie. J'engage mon âme, j'engage ma pensée, je m’engage totalement 
à la Parole de Dieu. Que le Saint-Esprit prenne ma foi maintenant et m'accorde la chose. Retranche 
tout doute de moi. Et, par la foi, je reçois la promesse que je demande, en ce moment. » 
Alors, si vous le dites de tout votre cœur, au Nom de Jésus-Christ, je vous promets ce que vous 
avez demandé.  Amen. Ce qui veut dire : Ainsi soit-il ! Ainsi soit-il ! (Applaudissements) 
Je ne peux pas vous promettre cela, mais lui le pouvait. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au 
Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
Alors, oui, sans aucun doute, nous savons que nous sommes Son Chef d’œuvre. Ses bien-aimés. 
Et nous sommes la Parole, nous sommes dans l’Unité avec Lui. Ce ne sont plus nos pensées, ce 
ne sont plus nos idées. 
Je parlais avec un frère l’autre jour, et il pensait, vous savez parfois on se met à prier et quelque 
chose vient, « Seigneur, comment puis-je avoir ces pensées-là? » Avez-vous déjà eu cette chose-
là, vous pensez… « Seigneur, pardonne-moi, pardonne-moi. » Quel truc du diable ! Ce n’est pas 
vous qui pensiez cela, le diable a mis ça dans votre pensée. Ce n’était  pas lui ! Vous des fils et 
des filles de Dieu. Réprimandez ce démon, Seigneur, ce n’est pas moi, c’est lui ! Gloire au Nom 
du Seigneur! Nous sommes cette Parole et nous ne pouvons simplement pas rester tranquilles. 
Les gens se posent des questions sur nous, qu’on ne tient pas en place. Nous crions, nous tapons 
des mains, nous louons le Seigneur, nous aimons le Seigneur Jésus, nous aimons ce qu’Il fait 
pour nous, nous aimons, nous reconnaissons qui nous sommes.   
 
14:55  Il a dit que c’est comme David quand il ramenait l’arche de l’alliance. Quand il la ramenait 
à Jérusalem. Oh, la la! Voici que l’arche de l’alliance revenait. Tous les gens criaient, David criait 
et chantait et louait et oh, il n’était plus lui-même! Les gens qui se moquaient de lui, il leur a dit : 
‘Attendez de voir demain! Vous n’avez encore rien vu.’    Mais il louait le Seigneur parce que 
l’arche revenait à Jérusalem, la Parole. Et pour notre part, nous savons que nous nous préparons 
car voici que vient la Parole. Dieu se prépare à parler! Ça nous stimule! Ça nous stimule! Dieu va 
nous parler dans une minute. (Applaudissements) Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Ah, gloire 
au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Alléluia! Gloire au Seigneur! 
 
Or, nous comprenons, j’en ai parlé la semaine dernière, qu’il y a des frères qui ne ressentent pas 
de faire jouer les bandes dans leurs églises. Et c’est parfaitement bien, mes frères, et si 
quelqu’un devrait avoir l’Esprit de Christ, c’est nous. C’est, « Oh, eh bien, ils parlent… » Non-
non, pas un croyant, nous sommes des fils et des filles de Dieu. Mais frères, c’est à vous de 
décider, c’est ce qu’ils se sentent conduits à faire selon le Seigneur. Nous ne disons rien contre 
cela, ou ne parlons pas contre cela, c’est leur affaire, et ils doivent faire ce qu’ils ressentent que 
le Seigneur les conduit de faire.  Mais ici, c’est le Branham Tabernacle, c’est le Tabernacle de 
Frère Branham, c’est sa… nous sommes son assemblée. Et nous ne pouvons simplement pas 
faire autre chose. Rien d’autre! (Applaudissements – l’assemblée se réjouit!) Gloire au Seigneur! 
Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 
Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
17:22  Citation :  
Je parle à mon assemblée, frère. Je ne suis pas responsable de ce que Dieu vous a donné à paître; 
je suis responsable du genre de nourriture que je donne à ces gens-ci. Ceci s’adresse uniquement 



 

 

à ce tabernacle. Voyez-vous? Or, si les gens veulent écouter les bandes, cela les regarde. Mais je 
parle à ceux que Dieu m’a donnés.  
Nous, vous! (Applaudissements) Amen! Amen! Amen! Il a donné Son prophète pour être notre 
pasteur! Le Fils de l’homme parlant à travers des lèvres humaines. C’est notre pasteur!! (Les 
applaudissements se poursuivent.) Oh, la la! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous 
asseoir. Amen. 
 
Et Ses brebis entendent Sa Voix. Pour nous, c’est la nourriture de brebis, et nous ne pouvons 
manger rien d’autre. Bon, les critiques vont dire là, « Vous avez appelé Frère Branham, vous 
croyez que Frère Branham est le Fils de l’homme? » Non, mais je crois que c’est le Fils de 
l’homme parlant à travers l’homme, et c’est notre pasteur! Ce n’est pas dans notre A.D.N. de 
faire autre chose.   Oh, je suis reconnaissant pour cela Seigneur. Oh, la la! Oh, la la! 
(Applaudissements) Gloire au Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir.  
 
19:13  Nous avons un absolu. Nous avons un principe ultime, la fin de toute dispute, de tout, 
c’est cette Bible (oups, j’ai besoin de ceci) et ce Message! Gloire au Nom du Seigneur! Car c’est 
la même chose. Il n’y a pas de différence. C’est la révélation même de Jésus-Christ. C’est la 
Parole écrite et la Parole Parlée révélant la Parole écrite! C’est entièrement la même chose. 
C’est la révélation de Jésus-Christ dans ce Message. Car toute écriture a été écrite sous 
inspiration, nous dit Frère Branham. Même quand Elle dit, ‘C’est moi. Paul qui parle, et non pas 
Dieu. ’ Même cela, c’est la pensée même de Dieu, pas de Paul. Pensez-y. Quand Paul a dit, ce 
n’est pas même pas moi… c’est moi qui parle, pas Dieu. C’était la pensée de Dieu qui sortait de 
la bouche de Paul. Et quand Frère Branham dit : ‘Je suis ici en ville pour la chasse à l’écureuil,’  
pour moi, c’est la Parole de Dieu. (Applaudissements) C’est suffisant pour moi. Gloire au 
Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Aussi ce Message, ce sont les pensées mêmes de Dieu prononcées. Et c’est ce qu’il va nous dire 
aujourd’hui, ce sont les pensées mêmes de Dieu prononcées. C’est la Parole infaillible de Dieu 
étant révélée. Ha, quels gens bénis nous sommes. Nous ne, si ce n’était pas la Parole, nous ne 
serions même pas capables de l’écouter, et il va nous dire aujourd’hui que la Bible et ce 
Message ne sont pas des écrits de l’homme ou de ses idées de ce que ça devrait être. Il a dit que 
c’est un livre des pensées de Dieu écrites par les prophètes. Il a dit : Dieu peut-Il parler? Dieu 
peut parler et Dieu peut écrire mais il a dit que ce n’est pas sa manière de procéder. Sa manière 
est à travers Ses prophètes. Ainsi, ce qu’Il a fait alors, Il le fait aujourd’hui, c’est la même chose. 
Quel privilège! Aussi, les pensées de Dieu à travers Ses prophètes ont écrits la Bible. Et les 
pensées de Dieu de notre prophète ont prononcé ce Message. Comme Frère Branham le dit, ils 
restaient dans la Présence de Dieu tout le temps. Leur plume toujours prête à écrire. Il s’est 
avancé et a simplement prononcé la Parole, comme Elle sortait de sa bouche. Et nous devons 
l’entendre, la Voix même de Dieu. Parce que pour nous Elle est entièrement AINSI DIT LE 
SEIGNEUR! Gloire au Nom du Seigneur! 
 
22:04 Ainsi comme c’est important de croire chaque Parole sur les bandes.  
Jamais un seul iota ou un seul trait de lettre ne passera, jusqu’à ce que ce soit accompli. Iota veut 
dire “petit mot”. Trait veut dire “petite marque”. Pas même une seule ponctuation, une seule 
expression, (expression? Est-ce que j’ai bien entendu? Une expression? La manière que c’est 
exprimé, la Parole, la manière qu’Elle est exprimée)  rien de la Parole de Dieu ne faillira jamais. 
Cela ne peut pas faillir, parce que c’est Dieu – Dieu, manifesté sous forme de chair humaine. Car 
c’est Dieu Lui-même sous forme écrite, sous forme prophète, manifesté dans la chair. Gloire au 



 

 

Nom du Seigneur Jésus! Ces prophètes d’autrefois et notre prophète aujourd’hui, étaient 
tellement oints, ils étaient constamment dans cette onction, tout le temps. Ils étaient conduits 
par l’Esprit de Dieu qu’il a dit, pour apporter la Parole de Dieu. Et là, c’était la Parole de Dieu 
pour les gens de ce jour-là. C’était Dieu pour les gens de ce jour-là. Quoi qu’ils prononcent, 
c’était la Parole de Dieu. Il a dit, ils devenaient des dieux. C’est pourquoi ces bandes n’ont 
besoin d’aucune interprétation. Parce que ce sont les pensées même de Dieu qui ont été 
prononcées et révélées à l’Épouse de Jésus-Christ, sélectionnés par la Main de Dieu, sept 
messagers des Âges de l’Église. Tu dis : Sélectionnés par la Main?  Ha, voyons voir.  
 
Comme c’est important d’entendre ce Message de la bouche du messager lui-même. Avez-vous 
saisi ce que je dis ici? Ah, ah, je sais que vous, vous l’avez saisi. Je vais le répéter quand même. 
Comme c’est important d’entendre ce Message du messager lui-même. C’est entièrement le 
Message, pas le messager, n’est-ce pas? Voyons ce qu’il dit.  
 
Ce prophète était si important pour Dieu, que Dieu avait sélectionné l’homme pour l’époque, 
sélectionné le Message, sélectionné jusqu’à la nature de l’homme, la nature de l’homme, Wooh!  
Et ce qui ferait de l’effet à cette époque... ce qu’Il pourrait faire comprendre avec la nature de cet 
homme-là en particulier, sa nature, il voulait apporter le Message de l’heure par la nature de ce 
prophète. Or, comment pouvez-vous avoir cela, il vous faut l’entendre!  Pour avoir la nature 
même de cet homme. Oh, la la! Bonté!  (Applaudissements)  Gloire au Seigneur! Ce devait être 
la nature de Dieu! Gloire au Nom du Seigneur! Oh, gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Il pouvait aveugler les yeux d’autres personnes. Les paroles que cet homme prononçait, son 
comportement, aveuglaient les uns et ouvraient les yeux des autres. Voyez-vous? Il revêtait cet 
homme du type de vêtements qu’il avait, de la nature, de l’ambition (l’ambition, l’ambition de 
l’homme) et tout; il était exactement comme il devait être, parfaitement sélectionné pour les 
gens bien précis qu’Il allait appeler pour cet âge bien précis. 
Oh! Oh! Ha, vous devez écouter la Voix! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire 
au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
26:36   Vous ne pouvez pas séparer, il vient de nous dire que vous ne pouvez pas séparer le 
Message du messager, vous ne pouvez pas le faire. Ainsi Dieu a sélectionné sa nature, ses 
vêtements, ses ambitions, et tout ce qui le concerne, pour nous apporter la Parole de Dieu. À 
travers les lèvres du prophète que Sa main a choisi. Ainsi ce n’est pas seulement d’entendre, 
même si ça en fait partie, mais Dieu voulait sa nature, sa façon de s’habiller, et tout ce qui le 
concerne, pour attirer notre attention. Et Il l’a fait. Gloire au Nom du Seigneur! Ce n’étaient pas 
les Parole de Moïse, ce n’étaient pas les Paroles de Jérémie, ce n’étaient pas les Paroles d’Ésaïe, 
ce n’étaient pas les Paroles de Paul, ce n’étaient pas les Paroles de Pierre, ce n’étaient pas les 
Paroles de William Marrion Branham, parce que leurs propres paroles failliraient. Ce sont des 
hommes, tout comme moi. Mes paroles, vont faillir, les paroles de Moïse pourraient faillir, les 
paroles de Jérémie pourraient faillir, mais comme Moïse et Jérémie et Paul, ce n’étaient pas 
leurs paroles. C’est la grande différence. C’était Dieu qui parlait de bouche à oreilles et là, Il 
mettait Ses Paroles dans la bouche du messager, pour que nous puissions l’entendre. Ça 
devenait AINSI DIT LE SEIGNEUR. Si c’était leurs pensées, vous entendez Frère Branham qui a dit, 
s’ils avaient réalisé ce qu’ils disaient, ils ne l’auraient probablement pas dit. Ainsi, c’est la Parole 
de Dieu. Gloire au Nom du Seigneur! Il est merveilleux! Gloire au Nom du Seigneur! Puis quand Il 
avait ces Paroles même qu’Il avait, Elles étaient si importantes qu’Il devait les enregistrer en ce 
temps de la fin pour que nous puissions entendre ce Message. Quand il disait, « haint, toth, 



 

 

fetch », tout ce qu’il disait, Il a créé cette personne. Je crois tout comme Il l’a dit à Jérémie, 
avant que tu sois dans le sein de ta mère, Je savais qui tu étais. Il savait qui il était avant qu’il soit 
dans le sein de sa mère. J’ai mis mes Paroles dans ta bouche et tu les prononceras, et on les 
enregistrera. Et un jour, le Branham Tabernacle, et le monde vont les entendre car c’est AINSI 
DIT LE SEIGNEUR! Amen! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom 
du Seigneur! 
 
29:08   Restez debout. Nous ne voulons rien Y ajouter, ou En retrancher, nous ne voulons pas 
L’interpréter, nous voulons simplement croire chaque Parole car nous croyons que c’est Christ 
révélé dans Sa Propre Parole. Quelle révélation Dieu nous a donnée! Oh, comme nous sommes 
des gens bénis. Où pourrions-nous aller? Et vous savez que vous êtes guéris, tout doute, toute 
crainte, tout est parti, Dieu vous a donné la Révélation, Il vous dit qui vous êtes. Vous savez la 
semaine dernière Frère Branham a dit que vous avez cette Épée dans votre main et vous devez 
la tenir avec foi. Et il dit que …… de votre salut, il a dit, c’est fort, c’est gros, mais il y a plus. Il y a 
plus. Et il nous a dit qu’il y en a plus. Et en fait, nous avons cela. Et puis il nous a dit la semaine 
dernière qu’avec cette Épée nous avons tué le diable,  nous avons tué le doute, nous avons tué 
le péché, nous avons tout tué.  Et oh, on frappe. Et la plus importante est que nous savons que 
nous sommes cette semence royale d’Abraham. Église nous arrivons à ce stade maintenant, le 
doute n’est plus là. Il y avait du doute, il n’y a plus de doute dans ma pensée, je le sais, et 
comme il l’a dit, ne vous regardez pas, vous n’êtes plus dans le monde, il a dit, vous avez failli, 
vous êtes peut-être oints de cet esprit, mais vous ne pourrez jamais faire de compromis avec 
cette Parole. C’est notre Roc, nous ne pouvons pas dévier de cette Parole. C’est ce qui est 
important. Et une fois qu’on sait cela, seule la semence royale d’Abraham, seule l’Épouse de 
Christ saura cela. Satan ne peut pas enlever ça de nous maintenant. Nous avons monté un peu 
plus haut, nous montons un peu plus haut chaque fois que nous nous assemblons, nous 
montons un peu plus haut. Chaque fois que nous entendons ce Message, nous montons un peu 
plus haut, Il nous en donne plus et plus et plus. Il nous donne la foi de l’Enlèvement que nous 
avons besoin. Nous nous voyons et nous savons que nous sommes dans l’Unité avec Lui. C’est 
cette Parole, c’est le Message, c’est la pleine restauration. C’est qui nous sommes, rien qu’on a 
pu faire, rien que nous méritions, nous en sommes indignes, mais Il nous l’a donnée de toute 
façon. Ça n’a pas d’importance, nous ne pouvons pas le changer, nous sommes la semence 
royale d’Abraham.  
 
31:34 Et aujourd’hui, nous sommes dans Sa Présence, Il est ici, cette même Colonne de Feu est 
ici. Il va nous oindre aujourd’hui. Il va révéler davantage de Sa Parole aujourd’hui. Davantage 
d’assurance de Qui Il était. Davantage d’assurance de qui nous sommes, et ce pour quoi nous 
nous préparons. Nous nous préparons pour la Venue du Seigneur. C’est juste à la porte. Nous 
voyons la condition du monde et les choses qui se passent. Comme il l’a dit, on l’a fait jouer la 
semaine dernière, « je m’engage totalement » est-ce votre désir aujourd’hui ? 
Comme nous levons nos mains et inclinons la tête devant Lui ; Seigneur, encore une fois c’est 
mon engagement envers Toi. Tout ce que je suis, Seigneur Jésus, je m’engage totalement, 
Seigneur. Chaque fibre de mon corps, Seigneur Jésus, je la veux à Ton service Seigneur.  Je veux 
Te servir. Père, viens et sois avec nous aujourd’hui. Ma vie, mon âme, mes pensées, tout pour la 
Parole de Dieu. Que le Saint-Esprit prenne la foi maintenant, Seigneur viens. Nous T’aimons.  
 
Chant : Dans la Présence de Jéhovah 


